



Anwesend: David E., Max, Lugggi, Matt, Sophia, Krystof, Markus, Sascha, Julius, Manuel, David S., Philip Ko., Philipp Ki., Marianna

Protokoll: David S.

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:15 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- 1 Berichte
 - 1.1 StuPa
 - 1.1.1 Hochschulfinanzierung
- 2 Schlüsselantrag Sophia
- 3 Studieninfotag (20.11.)
- 4 Professen
- 5 Indian night (aktueller Stand)
 - 5.1 Mail von Meta
- 6 Schnuppersitzung
- 7 Weihnachtsfeier Fachbereich
- 8 Weihnachtsfeier FS-Intern
- 9 Weihnachtskarten
- 10 Neuer Drucker von der Firma Innovative Pyrotechnik
- 11 Neuer Studlab-Admin gesucht
- 12 Neue Verleih-Menschen gesucht
- 13 Neue Finanzer gesucht
- 14 Büroputzen
- 15 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 StuPa

<https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/pages/viewpage.action?pageId=109690131>

zu TOP 1.1.1 Hochschulfinanzierung

Ab 2026 neue Finanzierung vom Land sodass Uni Stuttgart 10 Milliarden € weniger bekommt, am Freitag Demozug (<https://stuvus.de/hochschulfinanzierung>)

zu TOP 2 Schlüsselantrag Sophia

Wegen Jobübernahme der FS-Getränke von Tobi, Antrag für Büroschlüssel inklusive Hauszugang und Lounge-Schlüssel. Abstimmung:

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

Damit ist der Antrag angenommen.



zu TOP 3 Studieninfotag (20.11.)

Laura hat eine Mail geschrieben und bittet um Hilfe bei der Durchführung, Aufbau (bereits am vorherigen Tag) und Abbau des Studieninfotag. Sie wünscht sich primär Hilfe von Mentoren und anderen HiWis (Schließfach, Mailingliste, ...).

Wer hätte am Mittwoch Zeit: Philipp Ki., Sascha (vormittags), Matt (nachmittags), Krystof (Vormittags bis 14:00), Sophia

Nur Zeit um Leute nach dem Vortrag zum Institut bringen: Manuel, David E.

Das sind nicht genug Leute. Wir erstellen eine interne Umfrage (auch für Aufbau) und hoffen dass das sich mehr Leute finden.

Um insbesondere für die Führung weniger Bedarf zu haben, schlagen wir vor das wie letztes Jahr die Schüler von Institutsmitarbeitern abgeholt werden (David E. kommuniziert das).

Wir sprechen auch nächste Woche wieder drüber.

zu TOP 4 Professen

Termin steht fest: Montag, 13.01.2025 Termin fürs Probekochen folgt noch.

zu TOP 5 Indian night (aktueller Stand)

Helfer sind an ISP gemeldet Getränke klärt Regina noch, läuft aber soweit.

zu TOP 5.1 Mail von Meta

Ist jemand um 18 Uhr heute da um Cräsch Zeug ins Büro (bis morgen) zu lagern? Ja, Philipp Ki. kümmert sich

zu TOP 6 Schnuppersitzung

Die Schnuppersitzung findet am 25.11. statt.

Finanzantrag? Nein, wird nicht benötigt.

Braucht David E. noch Hilfe? Nein

Geplant ist eine Kopie vom letzten Semester. Die Präsentation ist fertig und ein Protokoll für die Woche mit interessanten und leicht zu erklärenden Topics wird noch erstellt. **Am 25.11. findet also keine reguläre Sitzung statt!**

Wir melden die Schnuppersitzung als Veranstaltung mit sozialen Charakter bei Stuvus an. Für solche Veranstaltungen gibt es bei stuvus einen Topf aus dem wir Geld abrufen können.

zu TOP 7 Weihnachtsfeier Fachbereich

Marianna sucht dringend Hilfe beim Organisieren und organisiert es nicht alleine. Philipp Ko., Sophia und Marianna organisieren es zusammen.

Was ist zu tun?

- Raum finden
 - Hochspannungshalle
 - Foyer
- Glühwein und Lebkuchen/Snacks organisieren
- Glühweinkocher organisieren
- Institute und Studis einladen

Terminvorschlag: Dienstag, den 10.12. oder Donnerstag, den 12.12.



zu TOP 8 Weihnachtsfeier FS-Intern

Terminfindung? In der Woche vor Weihnachten? Die Sitzung schlägt vor eine Terminumfrage zu machen. Hat jemand Lust Marei bei der Planung zu unterstützen? David S. könnte sehr eingeschränkt helfen. Krystof würde helfen. Marianna, Markus und Lugggi helfen gerne beim Einkaufen. Regina sammelt Fotos für Foto-Show.

zu TOP 9 Weihnachtskarten

Wir sollten uns wieder Gedanken machen, wie unsere Weihnachtskarten dieses Jahr aussehen sollen. Hat jemand bereits eine Idee?

Wir überlegen uns was bis zur nächsten Sitzung.

zu TOP 10 Neuer Drucker von der Firma Innovative Pyrotechnik

Markus und Sascha haben letzten Freitag einen neuen Drucker abgeholt. Wir bedanken uns bei der Firma Innovative Pyrotechnik. Die Finanzer sollen noch eine Spendenbescheinigung über den Verein erstellen.

zu TOP 11 Neuer Studlab-Admin gesucht

Sascha sucht bis Ende des Jahres einen neuen Studlab-Admin als Ersatz für Samuel. Interessierte auf Sascha zukommen.

zu TOP 12 Neue Verleih-Menschen gesucht

Thomas hat keine Zeit mehr für Verleih. Es wird ab sofort Ersatz gesucht um Erik zu unterstützen. David E. berichtet, das Verleih viel Potential für Neugestaltung bietet, es gibt große Möglichkeiten für Kreativität. Markus hat weiterhin Interesse, will aber noch jemanden zusätzlich.

zu TOP 13 Neue Finanzer gesucht

Philipp und Julius suchen Nachfolger, da sie in nicht mehr ganz so ferner Zukunft versuchen ihren Abschluss zu machen.

zu TOP 14 Büroputzen

Philipp bedankt sich bei Tobi fürs Putzen des Büros. Die Sitzung bedankt sich.

zu TOP 15 Termine

- 13.11. Bier- und Brezelabend
- 18.11. Semesterhauptversammlung
- 19.11. 17:30 eMotions-Nachbesprechung
- 20.11. GFR
- 22.11. Büro Aufräumen für Schnuppersitzung
- 25.11. Schnuppersitzung
- 02.12. Exkursion Festo
- 18.12. GFR
- 13.01. Professen
- 29.01. GFR